

MAGNANT GNANT-GNANT PERRIN RIN-RIN

Toulouse, le 13/09/2019

Ce mercredi à 11h52, voici ce que les organisations syndicales ont reçu sur leur messagerie :

Bonjour,

Nous avons calé une réunion informelle avec ceux d'entre vous qui le souhaitaient vendredi 13 septembre, notamment sur le projet immobilier de la Cité. Antoine Magnant étant à Toulouse vendredi après-midi, nous vous proposons de le rencontrer vendredi de 14h à 16h. Nous vous proposerons un nouveau créneau pour traiter du sujet de la Cité. Chaque délégation syndicale pourra venir avec 3 représentants. La réunion se tiendra rue des Lois.

Très cordialement

Hugues Perrin

Pendant quelques instants, nous nous sommes demandés quel grand réalisateur de cinéma ou chef d'orchestre connu était ce M. Magnant que l'on souhaitait si ardemment nous faire rencontrer en lieu et place d'une passionnante réunion informelle sur le projet immobilier de la future Cité.

Ni une, ni deux, nous avons interrogé les moteurs de recherches de la toile pour identifier qui était ce monsieur et dans quel art il exerçait. Notre déception fut grande de nous sommes apercevoir qu'il n'était qu'un collègue de la DGFIP (n° 2 dans l'organigramme). Rien de connu publiquement en matière artistique...

Nous nous sommes alors demandés pourquoi M. Perrin souhaitait nous faire rencontrer ce M. Magnant. Venait-il pour présenter les excuses du Directeur général au sujet de l'assignation au tribunal administratif ? Nous annoncer le retrait du plan Darmanin en exclusivité, par rapport à notre belle mobilisation du printemps dernier ?

Lucides, nous avons compris : M. Perrin utilise M. Magnant, tête de gondole de notre direction générale, pour faire revenir l'intersyndicale à la table de la « concertation », ne sachant plus comment faire. Bien conscients de cette supercherie et informés des mœurs du monsieur par l'intersyndicale de la Nièvre qui vient de le croiser lundi dernier à Nevers (lors de la visite du sieur Darmanin), nous avons fait le choix, avec les camarades de Force Ouvrière, de venir lui lire la déclaration suivante :

Toulouse, le 13 septembre 2019

Monsieur le Directeur ? Monsieur Magnant ?

Vous avez devant vous les personnels que la DGFIP a assigné au tribunal au mois d'avril dernier au seul motif de leur militantisme syndical. Depuis 1945, ceci est du jamais vu mais nous doutons cependant que votre venue soit liée à cette forfaiture.

En Haute-Garonne, il y a une drôle de conception du dialogue social ! Est-ce la vôtre ? (nous posons la question mais nous avons malheureusement une idée de la réponse)

Sinon, êtes-vous venu nous vendre le nouveau réseau de proximité ? Ce marché de dupes ? Ce projet destructeur des missions est rejeté par l'ensemble des personnels, de nombreux élus locaux ainsi que par une grande majorité de contribuables et d'usagers. Ils ont tous compris tout ce qu'ils pouvaient y perdre.

En toute honnêteté, nous ne sommes pas si nombreux aujourd'hui, vous pouvez nous dire que c'est un projet dévastateur ?

Et de la même manière, Monsieur le Directeur, Monsieur Magnant, vous pouvez dire la vérité aux agents impactés par cette liquidation sur ce qui les attend en matière de conditions de vie au travail, mobilité, rémunération... ? Jouer sur l'avenir des personnels, un jour vous partez au 1^{er} janvier 2020, un jour vous restez, au cours d'une réunion dans une trésorerie, on fait une annonce sur l'avenir d'une autre sans prévenir ni les collègues, ni les représentants des personnels ... Quel mépris pour les personnels dont vous avez la responsabilité !

Cette réforme se résume à comment faire mieux avec toujours moins. Ça tombe bien, le Ministre vient d'annoncer 5775 suppressions d'emplois pour nos ministères économiques et financiers. Ce seront bien 10 000 emplois supplémentaires supprimés sur ce seul quinquennat.

Est-ce à dire, selon votre logique, Monsieur le Directeur, Monsieur Magnant, que moins on est nombreux mieux on travaille ? Donc, pour un service public exceptionnel, faut-il fermer la DRFiP 31 ? Est-ce là l'objet de votre visite ?

Votre logique se résume à mettre en musique les suppressions d'emplois, au mépris (encore!) du service public, des élus, des citoyens et des agents.

Car enfin, Monsieur, qui avons-nous en face de nous : le Directeur général adjoint ou Monsieur Magnant, simple touriste ?

En tout état de cause, nous appelons l'ensemble des agents à faire grève dès lundi 16 septembre et nous espérons que vous serez à nos côtés, Monsieur le Directeur, pour obtenir l'abandon de la géographie revisitée, l'arrêt des suppressions d'emplois et de toutes les réformes mortifères pour la DGFIP et le Service Public.

Nous sommes restés debout. Ils nous a demandé si nous restions. Nous lui avons répondu que non ! Il nous a dit qu'il ne nous répondrait pas. Nous sommes partis.

Donc, effectivement, ce n'est pas un grand artiste. Et, en plus, ce n'est pas un grand bavard !

Au final, « l'opération Perrin » pour attirer l'ensemble des OS autour de la table a échoué.

Le seul mot d'ordre qui tienne est : « **RETRAIT DU PLAN DARMANIN** ». Aucune discussion avec une direction qui nous balade et sème le trouble chez les collègues en changeant son discours de manière malhonnête en fonction de l'interlocuteur auquel elle s'adresse et, qui, de surcroît, n'informe pas les représentants des personnels.

Toutes et tous en grève lundi 16 septembre. Assemblées générales sur tous les sites dès le mardi 17 pour décider des suites de l'action !

Syndicat CGT Finances Publiques – Section de Haute Garonne

Centre Régional des Finances Publiques, Place Occitane, 31039 Toulouse cedex

<http://www.dgfip.cgt.fr/31/>

cgt.drifip31@dgfip.finances.gouv.fr